

新任取締役メッセージ

この度、グローリー株式会社の社外取締役に就任いたしました。

私はタイヤ、スポーツ用品、産業用ゴム製品の製造、販売を行う住友ゴム工業株式会社に1979年に入社、主にタイヤ生産部門を担当し、2011年からは社長、会長としてグローバルに事業を拡大してきました。

特に自動車業界が100年に一度の大変革期の中、ESG経営を中心に、CO₂削減に寄与する低燃費タイヤや100%石油外天然資源タイヤ開発など目先の利益や評価だけではなく、環境や社会への配慮、健全なグローバル管理体制の構築などで持続可能な発展を目指しました。このような経験を活かし、次のステージを目指すグローリー社の進化と企業価値向上に少しでも貢献できればと思います。

国内では20年ぶりとなる新紙幣発行により市場製品の更新や改造需要が期待できますし、海外ではトップクラスの製品品質に加えて保守まで一貫してサービスが提供できる競争優位性にも期待できそうです。

一方、キャッシュレス化が進み現金処理機需要の縮小リスクは海外が先行していることを出張の度に感じてきました。このコア事業のリスクに対しては新領域事業の成長、拡大が望まれます。私には新領域事業ではハード重視からソフト重視、国内事業から海外事業へシフトしていく感触があります。コア事業、新領域事業、国内事業、海外事業のバランスを考えた成功のために、全く異なった業界経験者の視点と知見を経営に活かしていきたいと考えています。



社外取締役

池田 育嗣